



Desde el martes, vacunas para los que faltan: CdMx

Pandemia. Reinician circos y deportes de equipo al aire libre; en días, 8 millones de inyecciones aplicadas, prevé Hacienda

LEONARDO LUGO, SILVIA RODRÍGUEZ Y FANNY MIRANDA
CIUDAD DE MÉXICO

El Gobierno de Ciudad de México prevé iniciar el próximo martes la vacunación anticovid en Benito Juárez, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón, y el viernes en Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

En videoconferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, detalló que debido a la llegada de un nuevo lote de vacunas “la próxima semana se iniciará la vacunación en el resto de las alcaldías. El domingo daremos detalles, pero estamos esperando que el martes inicie la vacunación en Benito Juárez, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón”.

De acuerdo con el calendario, el viernes la campaña de inmunización se llevará a cabo en Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

Ciudad de México seguirá la próxima semana en naranja en el semáforo epidemiológico, pero los deportes en equipo al aire libre podrán reiniciarse.

Otros actos deportivos en recintos interiores y exteriores serán sin público, como la lucha libre, las

peleas de box, el fútbol y el tenis, anunció el director general de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark.

También se permitirá el cardio al interior de gimnasios durante una hora, con la condición de que los usuarios porten mascarilla y los equipos estén a un metro y medio de distancia.

Los circos tradicionales reactivarán sus espectáculos con un aforo máximo de 30 por ciento, mientras que los hoteles ampliarán su capacidad a 50 por ciento y podrán realizar activi-

dades en espacios exteriores para reuniones empresariales con un máximo de 25 personas.

Extensiva

El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, aseguró que México está entrando en la fase de vacunación extensiva, pues mientras que hasta el 15 de marzo se habían aplicado 7 millones de vacunas, entre esta fecha y el próximo miércoles la cifra alcanzará 8 millones.

“En solo 15 días vamos a estar aplicando más vacunas de las que se habían aplicado en casi dos meses y medio. Si todas las cosas salen bien, para abril estaremos esperando cerca de 20 millones de va-

cunas adicionales”, refirió durante una gira de trabajo en Oaxaca.

Arturo Herrera apuntó que pasamos de la fase en la que el reto era que había pocas vacunas a otra donde hay pocos vacunado-

res. “Ahí es donde vamos a tener que trabajar y esto es lo que va a dar finalmente la salida al covid-19, esto es lo que nos va a permitir regresar a una nueva normalidad”, señaló.



Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, informó que la próxima semana darán prioridad a la inoculación de adultos mayores en la Megalópolis, pero negó que esto implique dejar de aplicar dosis en el resto del país.

La estrategia se concentrará en Ciudad de México, Estado de México, Hidalgo, Puebla, Morelos, Querétaro y Tlaxcala, debido a que son las zonas más riesgosas por su alta densidad poblacional, explicó

Esas seis entidades “han tenido la mayor intensidad epidémica... y ahora van a la baja”, por lo que se trata de evitar un repunte.



El aeropuerto capitalino, abarrotado por las vacaciones de Semana Santa. JUAN C. BAUTISTA

